

Lamballe Terre & Mer poursuit son engagement en faveur de la création et la diffusion artistique avec le spectacle « Portraits de famille »

Dans le cadre de sa politique culturelle, Lamballe Terre & Mer propose un « Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle » (PEAC) et une programmation artistique à travers sa saison « Au plus près de chacun » afin de sensibiliser le public à la culture, dès son plus jeune âge, et de soutenir les compagnies et associations culturelles.

Le Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle (PEAC)

L'agglomération Lamballe Terre & Mer souhaite que chaque élève des 38 communes de son territoire puisse profiter d'au moins un Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle (PEAC) au cours de chaque cycle scolaire.

Ce parcours a pour objectifs :

- De **donner envie** aux élèves **de découvrir des spectacles et de nouvelles disciplines**,
- De leur **permettre de devenir des spectateurs avertis** en leur apprenant à regarder, écouter et voir tout en développant leur sens critique,
- De **soutenir les compagnies professionnelles** du territoire.

Le PEAC est construit en 3 expériences indépendantes et complémentaires :

- **1^{ère} expérience : la pratique** - Elle permet aux élèves de pratiquer une discipline artistique et culturelle avec un intervenant qualifié.
- **2^{ème} expérience : l'élève-artiste** - Elle permet aux élèves de restituer leur travail ou leur création dans des conditions adaptées et de qualité.
- **3^{ème} expérience : le lien à l'artiste ou à l'œuvre** - Elle permet aux élèves de rencontrer un ou des artistes pour échanger sur leurs œuvres et/ou d'assister à des spectacles ou à des expositions durant la saison scolaire *Au plus près de chacun*.

« Portraits de famille »

La compagnie Nid de Coucou a été en résidence dans les écoles publique et privée de Plémy en 2021 et 2022. Ce temps privilégié a contribué à la création du spectacle « Portraits de famille ». Celui-ci présente un florilège de chansons fantaisistes et bien encadrées. Dans un manoir très habité, le quartet chante et interprète une galerie de personnages, tous membres d'une même famille.

2 représentations scolaires sont proposées le vendredi 26 janvier 2024 à 10h30 et 14h30 à la salle socio-culturelle de Pommeret. Près de 580 élèves de CP (à partir de 6 ans) vont pouvoir assister à ce spectacle d'une durée de 45mn. Ils viennent des écoles publiques d'Hénanbihen, Hénansal-Quintenic, Penguily, Plédéliac-Saint-Rieul, Plurien, Pommeret, Quessoy, Sévignac, Trébry-Saint-Glen, Trédaniel et Trémeur, ainsi que des écoles privées d'Andel et de Quessoy. 25 classes sont ainsi concernées.

Pour en savoir plus sur le spectacle : <https://www.niddecoucou.com>

Contact presse : Florence BAËHL - Chargée de communication
02 96 50 59 42 - florence.baehl@lamballe-terre-mer.bzh